

Alergia México: una revista iberoamericana

Alergia México: an Ibero-American Journal

Alfonso Mario Cepeda Sarabia

Presidente de la Sociedad Latinoamericana de Alergia, Asma e Inmunología (SLAAI)

Sesenta años de comunicaciones científicas en *Revista Alergia México* han sido el admirable legado de un grupo de científicos y ejecutores del Colegio Mexicano de Inmunología Clínica y Alergia (CMICA), quienes brindaron su entusiasmo, tiempo y conocimientos en beneficio de la comunidad científica, médica y de alergólogos e inmunólogos, especialmente de Iberoamérica. Llamada inicialmente *Alergia Revista Iberoamericana de Alergología* y publicada por primera vez en 1953, la revista fue una fusión de la *Revista Mexicana de Alergología*, editada por el Dr. Carlos Canseco, y la revista *Alergia*, editada en Argentina por el Dr. Guido Ruiz Moreno. Esta nueva revista fue entonces la voz editorial de la investigación clínica de la Alergología de Latinoamérica, Portugal y España, y a partir de 1987 lleva el nombre de *Revista Alergia México* (Dr. Jesús Pérez Martín, *Revista Alergia México* 2010, volumen 57, núm. 3, mayo-junio).

Los doctores Jesús Pérez Martín y Martín Becerril Ángeles, Editores en Jefe desde el inicio de la revista, sus colaboradores y todos quienes han participado con artículos de diversa índole permitieron la indexación de la revista (PubMed, Medline, entre otras) e hicieron posible que hoy

se establezca una nueva era en esta empresa: la integración efectiva de SLAAI y CMICA en una revista digital al servicio de todos, en la que los miembros de estas sociedades científicas de Iberoamérica y de científicos de otras regiones puedan exponer sus investigaciones, pensamientos e inquietudes relacionadas con la especialidad que nos une.

En nombre de la Sociedad Latinoamericana de Alergia, Asma e Inmunología (SLAAI), del nuevo equipo de *Alergia México*, que ha asumido la misión de un liderazgo de servicio, de su Editora en Jefe, Dra. Nora Hilda Segura Méndez y del Presidente de CMICA, Dr. Miguel Medina Ávalos, invito a todos a ser colaboradores de este proyecto con su gestión, revisión y aportes científicos a través de artículos originales, de revisión, casos clínicos, correspondencia e información de actividades relacionadas con la especialidad. De manera muy especial convoco a todos a ser partícipes con su lectura crítica y con la promoción y difusión de cada número de la revista, siendo así agentes activos del continuo crecimiento de este vehículo de comunicación en conceptos básicos y clínicos para el beneficio de nuestros pacientes.